

International Preclinical & Clinical Testing Symposium



COSMETOTEST 2024 se déroulera les 29 et 30 mai 2024 à l'ENS-Lyon.

Organisé par SKINOBS et COSMET'IN LYON, le Symposium COSMETOTEST **dédié aux avancées scientifiques et technologiques de l'évaluation préclinique et clinique**, permet aux cosméticiens du monde entier d'écouter des conférences académiques et appliquées et d'interagir avec les participants, de rencontrer des partenaires de tests, exposants, CROs ou fabricants d'instrumentation et de participer à des démonstrations d'appareils.

Sa seconde édition a eu lieu du 24 au 26 mai 2023. 230 participants, 52 conférenciers et 30 exposants ont contribué à son succès. COSMETOTEST est unanimement reconnu par les spécialistes de la profession pour sa qualité et son excellent niveau scientifique et pour être un lieu d'échange convivial et professionnel. EN 2023, une troisième journée exceptionnelle a été ajoutée en l'honneur des 20 ans de la SF2iC, Société Francophone d'imagerie et d'ingénierie cutanée présidée par le Pr Hassan Zahouani.

Anne Charpentier, CEO de SKINOBS : « *Sur le plan pratique, nous sommes heureux, en 2024, de reprendre nos marques à l'École Nationale Supérieure de Gerland et son bel auditorium et espace de rencontre et nous retrouverons un format de 2 jours. Ce qui est intéressant, c'est que les 3 thématiques pour chacune des deux journées du symposium sont renouvelées chaque année, afin de proposer un tour d'horizon actualisé et varié.* »

COSMETOTEST 2024 will take place on May 29 and 30, 2024 at ENS-Lyon.

Organized by SKINOBS and COSMET'IN LYON, the COSMETOTEST Symposium, **dedicated to the new technological and scientific perspectives of preclinical and clinical evaluation** allows cosmeticians from all over the world to listen to academic and applied conferences and to discuss with participants, to meet partners, exhibitors, CROs or instrumentation manufacturers and to take part in device demonstrations.

Its second edition took place from May 24 to 26, 2023. 230 participants, 52 speakers and 30 exhibitors contributed to its success. COSMETOTEST is unanimously recognized by specialists in the profession for its quality and excellent scientific level and for being a place of friendly and professional exchange. In 2023, an exceptional third day was added in honor of the 20th anniversary of the SF2iC, Francophone Society of imaging and engineering of the skin, chaired by Pr Hassan Zahouani.

Anne Charpentier, CEO of SKINOBS: “*We are happy to resume our marks in 2024 at ENS with its wonderful auditorium and meeting space and we will go back to a 2-day symposium. I underline that the 3 main subjects each of the two days of the cosmetics testing symposium are renewed each year, to offer an updated and varied roundup.* “